



ゆたかっ子

ゆめに向かって たくましく かしく生きる ゆたかっ子

学校だより12月号
(令和6年12月2日発行)
発行責任者
豊見城市立ゆたか小学校
校長 上原 義仁



運動会 特集号

11月10日(日)、運動会を行いました。前日までの雨と当日の状況から、実施しても途中で中断することにならないか等やきもきした中で「実施する」という判断を行いました。結果的には天候が回復し太陽も照りつける中での運動会となりました。保護者の皆様やPTA役員の皆様には、事前および当日朝早くからのテント設営、終了後の片付け、そして、運営へのご協力等、大変ありがとうございました。(紙面の都合上、児童のコメントは抜粋して記載しています。)



1年生 「けっきよくなかよしなんだ! はなまる1年生😊」

とってもれんしゅうして、ここまできた!とおもいました! おかあさん、おとうさんの「がんばれー!」っていうおうえんでげんきがわいてきて、かけっこ、玉入れ、ダンスができました(喜□□□)



2年生 「GO! GO! からふるパワー」

最後まであきらめずに走ることができました。(大□□□)
リレーは、4位になっちゃったけど、全力でできたからうれしかった。(上□□□)



3年生 「Enjoy! 唱タイム!」

運動会で頑張ったことは2つあります。1つ目は、縄跳びの2秒跳びです。リズムに合わせて跳ぶことを意識しました。2つ目は、リレーです。後ろを向かず、バトンを左手で取って走りました。これからも、縄跳びのいろいろな技にチャレンジしたり速く走る練習をしたりしてがんばりたいです。(仲□□□)



裏に続きます→

4年生 「みんながスター! ~自分の限界にチャレンジ~」

運動会、全力でがんばったことはリレーです。去年の運動会より100倍くらい速く走ることができました。結果は4位だったけど、自分が全力で走れたのはクラスや友だちの応援があったからだと思います。リレーはチームワークや応援が必要だと思いました。(譜□□□)



5年生 「四つの海と109人の仲間達 ~未来に向かって~」

リレーではミスせずにバトンパスを決めることができました。友だちと一緒に練習した成果が実を結び、本当にうれしかったです。運動会をとおして、勝ち負け以上に仲間との絆の大切さを実感しました。応援してくれた家族や先生方にも感謝の気持ちでいっぱいです。来年もさらに成長したいです。(末□□□)



6年生 「エイサー」 「学級対抗リレー」

エイサーは、練習は上手くいっていたけれど本番も上手いくか心配でした。だけど、エイサーが始まるとみんな練習よりも踊っていました。最初の練習では全然出ていなかった声も本番では出ていました。大太鼓の人も楽しそうでした。小学校最後の運動会を最高の運動会にできて良かったです。(金□□□)



オープニング、エンディング



お礼

保護者・地域の皆様には、準備から片付け、当日のマナーを守っていただきながらの参観、その他さまざまなご協力に感謝いたします。

カラー版を学校ホームページに掲載しています。(個人情報保護のため、一部加工しています。)

学校ホームページまたはこちらよりどうぞ→

